Élections Européennes 2024 OUTES ET TOUS CONCERNÉ·E·S

Le R-HAINE nous fait les yeux doux pour nous faire perdre nos valeurs professionnelles! Re-CON-quête aussi...

Le R-Haine, fort de sa mutation médiatique mais pas idéologique, s'efforce de trouver auprès des acteurs de la santé, du médico-social et du social des alliés à leur politique d'exclusion et de discriminations au service du maintien de l'ordre établi.

En s'appuyant sur la souffrance personnelle des soignant·e·s, des travailleur·se·s sociaux et des autres personnels de nos établissements, le R-Haine, dans sa communication, tente de « laver plus blanc que **blanc** » et l'expression n'est pas prise au hasard.

Ces partis politiques portent une idéologie identitaire commune sur de nombreux sujets. Ils dénoncent, à qui veut bien l'entendre, le manque de service public, l'abandon des citoyen·ne·s par l'État, le déficit budgétaire, mais dans le même temps, ils n'avancent aucune solution et pour cause... leur projet sert le système qui nous opprime.

En fait, le R-Haine aime le capital. Il propose un programme économique très libéral avec comme clé de lecture la liberté d'entreprendre, la préférence nationale par la baisse des « charges » patronales et des cotisations sociales.

Agitant le reiet de l'immigré comme unique solution à tous nos problèmes, ils proposent aussi de supprimer l'accès aux aides et aux accompagnements des travailleuses et travailleurs immigré·e·s. en voulant faire croire que cela suffirait pour compenser des pertes de recettes!

Une force

- C'est FAUX, c'est une perte de recette liée au travail salarié des immigrés en France!
- C'est FAUX aussi, car des pans entiers de notre économie vont se retrouver à l'arrêt y compris des services de soins.
- C'est FAUX aussi, car nous ne pourrons plus maintenir l'offre de soins dans certains services hospitaliers qui emploient des médecins étrangers dit : PADHUE (Praticien Hospitalier à diplôme Hors Union Européenne) ou encore le secteur des aides à domicile, ou travaillant en EHPAD... autant de secteurs qui ne pourraient tenir sans eux!

Diminuer la protection collective de certain-e-s salarié·e·s. c'est diminuer celle de tous et toutes!

Les valeurs universalistes de nos professions de venir en aide et de soigner toute personne qui en a besoin sans distinction de genre, d'origines, d'orientation et de classe sociale fondent notre exercice au quotidien, comme celle du service public de santé et d'accompagnement.

VOTER POUR DES CANDIDATS ISSUS DU R-HAINE ET DE RE-CON-QUÊTE, C'EST ALLER À L'ENCONTRE DE CES VALEURS!

Qui d'entre-nous serait capable de « se regarder » droit dans les yeux le soir devant son miroir si dans notre journée de travail, nous refusons de soigner tels ou tels individus du fait de son statut dans notre pays!

REFUSONS ENSEMBLE LES IDÉOLOGIES D'EXCLUSION

Dans leurs propositions, les parties d'extrême droite proposent par exemple des augmentations de salaire. mais avec l'argent des salarié·e·s. Ils ne proposent pas de mettre à contribution le patronat et les actionnaires, mais de baisser les cotisations sociales. C'est-à-dire encore moins de recette pour la sécurité sociale. Ce qui revient à s'autofinancer nos « pseudos » hausses de salaires par la baisse de nos droits!

NE NOUS TROMPONS PAS D'ENNEMI:

- C'est le capital l'ennemi pas les travailleuses et travailleurs !
- C'est le patronat l'ennemi pas les salarié·e·s immigré·e·s !
- C'est les employeurs l'ennemi pas les malades !

Au parlement européen, le RN et la droite extrême prennent des positions contre les travailleuses et les travailleurs. Sur le dernier mandat européen, ils ont pris des positions à connaître et faire connaître :

- Mise en place de salaires minimums en Europe : le RN vote contre
- **INTIRE : 10 PARTIE : 10 PARTI**
- Lutte contre les inégalités salariales entre les femmes et les hommes : le RN vote contre ou s'abstient!
- Revalorisation des personnels soignants : le RN vote contre
- Renforcement du dialogue social dans les comités d'entreprise européens : le RN vote contre
- Lutte contre les abus des multinationales : le RN vote contre
- Soutien aux ménages dans le cadre de la transition écologique : le RN vote contre
- Construction de l'Europe sociale : le RN vote contre
- Protection des travailleurs précaires : le RN vote contre
- **→** Un amendement pour élargir la taxe sur les superprofits : le RN vote contre
- Les résolutions proposant de taxer les grandes fortunes et les plus-values : le RN vote contre
- La création d'un taux d'imposition minimal sur les dividendes : le RN vote contre



cgt

Bulletin de contact et de syndicalisation

Je souhaite prendre contact et/ou adhérer à la CGT.

	Je souriaite prei	iare contact ct/ ou	adilicici a la odi.		3
Nom :					
Prénom :				La	
Adresse :		The state of the s) II) mil	574
Code Postal :					الملفكم
E-mail:					
L IIIOII I IIII					